



51日の1学期、今できる事を精一杯行った子どもたち！！

令和2年度 1学期終業式 竜野正英校長先生のお話

今、3年生と6年生の代表の4名が、1学期の振り返りと2学期に向けての目標を発表してくれました。みんなでもう一度大きな拍手を送りましょう。

この終業式では、全国的にも大変な1学期であったにもかかわらず、今できることを精いっぱいやることができた、自分や友だちの頑張りに対して心の中で拍手をしましょう。

さて、1学期の始業式、児童の皆さんと先生たちとで「素晴らしい武石小学校」をつくりあげていくために、私から皆さんに3つのお願いをしました。覚えてますか。

1つ目は、「挨拶をしよう」でした。4月に比べて、今の自分自身の挨拶はよくなりましたか。私は、あいさつし返す声はもとより、自分からあいさつできる子が増えてきたなと感じ、うれしく思っています。さらに自分からあいさつする子が増えていくことを期待しています。

2つ目は、「仲良くする」でした。仲間外しやクラスや周りの学年のお友達に優しくできましたか。大きないじめがあったとの報告は受けていませんが、からかうようなことを言われて悲しかった子もるようです。こんなことはなくしましょう。そのためにも友のよい点を見つける目を育てていきましょう。

3つ目は、「積極的に勉強しよう」でした。夢や目標に向けて精一杯勉強できましたか。全体としてはよくできていたと思いますが、各学級それぞれ課題はあります。細かくは、受け持ちの先生からご指導いただいでください。

明日から皆さんが楽しみにしている夏休みが始まります。そこで三つ皆さんに気をつけてほしいこととお話します。一つ目、交通事故にあわないこと、特に飛び出しは絶対ダメ、道路を歩く時はいつでも車の動きに注意すること、自転車は気をつけて乗ること。二つ目、病気にならないこと。新型コロナウイルス感染防止に注意が必要です。三つ目、計画を立てて計画通りきまりのよい生活をする事です。

8月19日、全校146人が全員健康で元気な笑顔で会いましょう。



6年生は最上級生として頑張っています。「地域の方との交流を深める」という児童会スローガンの下、こんな事態で地域の方をおよびできないからと、「学校新聞」を作成しました。地域の方に見てもらおうと今、自治センターに掲示していただいでいます。



本日の終業式もZOOMを使い各教室で行いました。扱う職員も、双方向で視聴する子どもたちも慣れてきました。

令和2年度の1学期は、困難な船出になりました。特に3日で学校から離れなければならなかった1年生にとってはきびしかったことでしょう。2か月近くになる自宅生活は自分で課題を進めることを余儀なくされましたが、保護者の方のご協力があり、課題帳から「自分で学習を進めた」足跡を見ることができました。2週間の分散登校では少人数になったので、より個に寄り添って丁寧に指導することができました。

6月、7月、そして8月の5日間、「マスク着用」「密にならない」「食事は黙って食べる」「手洗いをこまめに」などを守った生活をみんなでやり抜きました。学習も当初計画されていた1学期の内容をほとんどやり終えることができました。ICT 機器を取り入れたり、家庭学習と学校での学習のすみわけをしたり、総合・生活と他の教科を組み合わせたりしながら効率よく集中的に学習したことと、やはり一番は子どもたちの頑張りの成果だと思います。

保護者の皆様には休業中はおもとより、学校再開後も細かい健康管理や心の安定や安心感を作っていたいただき、感謝申し上げます。

< 8月の予定 >

日にち	曜日	予定
8	土	夏休み 学校閉庁日
9	日	8日から16日までは学校閉庁日です。もし何か緊急事態がありましたら、市役所代表 22-41000へ連絡してください。市役所から学校職員に電話が入りません。
10	月	
11	火	
12	水	
13	木	
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	17, 18日は日直の職員がいます。ただ、18日9:00~11:00の間は計画停電です。電話が通じない時間帯もあります。学校に用事のある場合は日直の職員に断って中に入るようにしてください。
18	火	
19	水	2学期始業式、ポッチャボール贈呈式
20	木	
21	金	5年生自然教室
22	土	
23	日	
24	月	5年生休業日
25	火	
26	水	
27	木	
28	金	*5年生自然教室予備日
29	土	
30	日	
31	月	*5年生休業日(28日実施の場合) スクールカウンセラー来校日午前

2学期の主な予定

感染状況によって、変更・縮小・中止になる場合もあります。

9月

5日(土)	PTA作業…行きます。
9日(水)	教育課程研究協議会で休日→5時間授業
19日(土)	運動会…内容を工夫し、半日開催

10月

2日(金)	通知票前期分のお渡し
17日(土)	管楽器交歓演奏会→中止
23日(金)	6年連合音楽会→中止
30日(金)	校内音楽会…3密・飛沫感染を防ぐ対策を講じて実施(リモートも取り入れる)

11月

17,18日(火・水)	6年生修学旅行…実施(目的地を変更)
20日(金)	参観日・PTA講演会…実施
27日(金)	昔遊びの会…検討中

12月

10日~15日(木~水)	個別懇談会…実施
24日(木)	2学期終業式

< お知らせ >

- ① 今週の水泳参観には暑い中、多数の保護者の皆様が来てくださり、声援を送ってくださり、ありがとうございました。今年の7月は長雨、冷夏で水泳ができない日があり子どもたちも職員もやきもきしていました。しかし、実技指導者派遣事業で、本校保護者でもある飯田有美子さんに10時間指導していただきました。それぞれの泳ぎのポイントをわかりやすく教えていただき、泳力が伸びました。飯田さんにはその後ボランティアとしても水泳授業に入っていただきました。ありがとうございました。
- ② 夏休み中の子どもたちの生活について2点注意をお願いします。
 - ◆道路でのスケートボードやブレイブボード、キックボードなどは、危険です。安全な場所で乗るように注意をお願いします。
 - ◆子どもたちのゲームの状況を確認してください。オンラインゲームの課金や、その中で人の悪口を言うてしまう、知らない人に自分の名前を教える、など、トラブルになりかねない事態も起きています。ルールを守る、守らせるご指導をお願いします。
- ③ 地域の方が特別給付金を小学校のために役立ててほしいと寄付のお申し出がありました。学校で検討し、子どもたちに直接還る、手軽に楽しく使えるものを寄付していただくことになりました。ありがたく大切に使用させていただきます。
- ④ 5年生の自然教室は、焼山沢登山道が昨年の台風被害で残念ながら通れなくなりましたが、目的地は国定自然公園美ヶ原とし、感染拡大防止のため宿泊場所を栗栗キャンプ場から学校体育館にしました。翌朝起きて、ラジオ体操・片付けをして7時に解散です。
- ⑤ 6月22日から清水杏美(あづみ)先生が、2年和組担任齋藤さゆりの体育代替として、そして、8月3日から聲山永子(うしやまながこ)先生が、スクールサポートスタッフとして勤務していただいています。

学校生活はすべて、違ったものになりました。すべてにわたり、感染防止対策をしたうえでの活動です。行動に制約があり、子どもたちにとって息苦しさがある生活です。でも子どもたちは愚痴を言うことなく、現状を受け入れ、マスク着用・3密を避けながら、まじめに賢く行動しています。ウイズコロナの時代、私たちは制約を逆手にとって、プラスになるように工夫・向上・改革をしようと思っています。コロナ感染拡大が収束したとき、前と同じではなく、一回りも二回りも高まった、たくましい生活を創造していきたいと思います。応援よろしくをお願いします。

11日間の短いお休みですが、安全・健康で楽しくすごしてください! 19日(水)に元気に会いましょう。